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 2015年3月12日下午，长沙市经济技术开发区管委会主任李科明带领经开区产业环保局局长蒋君山、经开区投资集
团总经理马鑫等一行到我司深入调研考察，董事长黄浩宇先生与总工程师钟晖先生、技术副总刘继波先生、总经理助
理肖晓飞先生等一起陪同参观了生产线并详细介绍了超级电容器的核心技术以及耐普恩的生产和产品应用情况。在了
解了研发及生产的实际情况后，李科明主任对我司产品在节能环保方面的应用成果赞许有加，并表示经开区管委会将
给予耐普恩大力支持。
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 在产品介绍会上，管委会主任李科明建议我司在现有产品的多个应用领域找准一个突破点：定位市场空间巨大的汽
车产业，把汽车起停装置、电动大巴领域作为主攻方向，以点覆面，全面铺开，集中主要精力进行研发生产。现在正
值经开区大力引进汽车产业进行重点扶持，希望我司产品能在汽车行业占据极具竞争力的市场地位，园区可以帮助公
司连接相关汽车厂家：大众、菲亚特、三菱、猎豹、众泰、博世等强强合作，共促进，谋双赢，以此带动绿色新能源
的全面普及，提高耐普恩成长的速效性和盈利能力，加速形成良好的运营机制。

 同时，李主任指示经开区相关部门，抓紧落实管委会入股耐普恩事宜，在3月底之前把经开区为耐普恩规划出的63
亩工业用地尽快完成购地手续，加速耐普恩二期工程的开工建设，争取在5年内实现年产1000万只超级电容器的产能
，这样可以大大降低生产成本，呈现规模效应，在此领域与国际知名品牌形成竞争优势，加速实现“进口替代”，以
此促进园区的绿色产业链的循环发展。
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 会议上，公司总工程师钟晖博士向视察领导重点介绍了应用在太阳能路灯和汽车领域的最新科研产品。李主任表示
耐普恩将为超级电容器行业带来一次“革命性变化”，同时也希望公司在新能源技术方面不断创新，指出“科学技术
是第一生产力”，公司的发展需要强有力的技术支持，并表示对耐普恩的发展信心百倍！

 公司领导层坚信，在经开区管委会的相关政策扶持和公司自身市场开拓下，必将耐普恩打造成中国最大的超级电容
产业基地。
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 湖南耐普恩科技有限公司研发的汽车起停系统是利用超级电容器大功率充放电特性，在汽车刹车发动机停止运行时
，汽车通过超级电容器迅速启动，此过程该系统能使油耗降低25%，减少二氧化碳排放5%和PM2.5颗粒物的排放，而
且减少刹车磨损消耗，提高了产品使用寿命。随着此项技术不断成熟，25%的节油率有望提高到40%以上。

 目前在欧洲超过40%的新车配备了起动停止系统，博世预测到2019年北美市场的装配率将达到70%；而在中国截至2
012年该系统的装配率仅为1%，2013年装配率不到5%，预计到2019年将增加至30%。
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